

# BERITA TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong Lakukan Anjongsana dan Tatap Muka di Desa Cimaskara

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

Sep 11, 2024 - 11:27



**Polres Cianjur** – Bhabinkamtibmas Polsek Cibinong, Briptu Mochamad Farhan, melaksanakan kegiatan anjongsana dan tatap muka dengan warga masyarakat di Desa Cimaskara, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Cianjur, pada hari Rabu, 11 September 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta mendengarkan langsung aspirasi dan

keluhan dari warga setempat.

Dalam kegiatan tersebut, Briptu Mochamad Farhan mengedepankan dialog terbuka dengan masyarakat, membahas isu-isu keamanan, dan memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Warga menyambut baik kegiatan ini dan merasa terbantu dengan adanya kehadiran pihak kepolisian yang siap mendengarkan dan memberikan solusi terhadap berbagai masalah yang mereka hadapi.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cibinong, AKP Nanang Laksana, S.I.P., menekankan pentingnya kegiatan anjongsana sebagai bagian dari upaya kepolisian dalam membangun komunikasi yang efektif dengan masyarakat serta meningkatkan kepercayaan publik terhadap institusi kepolisian.

Kapolsek Cibinong, AKP Nanang Laksana, S.I.P., menyatakan, “Kegiatan anjongsana dan tatap muka ini merupakan bentuk komitmen kami dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat. Kami ingin mendengar langsung aspirasi warga dan memastikan bahwa kami selalu hadir untuk memberikan pelayanan terbaik serta menjaga keamanan di wilayah kami.”

Briptu Mochamad Farhan juga menambahkan, “Kegiatan ini adalah kesempatan bagi kami untuk berinteraksi secara langsung dengan warga, mendiskusikan berbagai isu yang ada, dan mencari solusi bersama. Kami berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di Desa Cimaskara.”